Le conseil municipal des jeunes planche sur un city-stade



Le conseil municipal des jeunes en pleine réunion. @ Brano Ferreira

Encadrés par le maire de La-Chapelle-Blanche-Saint-Martin, Martine Tartarin, et des conseillers municipaux Florence Bredif, Anne-Laure Barre et Jean-Michel Liaudois, des enfants du regroupement pédagogique (RPI) de La Chapelle-Blanche-Saint-Martin, Bournan, Bossée et Civray se sont réunis pour le conseil municipal des jeunes pour la troisième fois cette année.

Invités à donner leur avis

Cet autre conseil, formé d'Arwen, Angèle, deux Noan, Jules et Ruben, est une idée reprise par la municipalité pour

responsabiliser davantage les enfants à la vie communale, au civisme et à la politique à l'échelle locale. Ce samedi 2 avril, les enfants du conseil municipal des jeunes qui se réunissaient ont eu à donner leur point de vue sur un projet tout juste sorti des cartons : la construction d'un city-stade, un terrain de sport qui s'adapte à toutes les pratiques sportives en équipes.

« L'idée d'un terrain de sport à la Chapelle-blanche-Saint-Martin est une idée qui date d'au moins 5 ou 6 ans et qui est revenue en force avec l'approche des Jeux Olympiques de Paris en 2024 », indique Jean-Michel Liaudois. Dans ce cadre, le projet

pourrait même être subventionné à hauteur de 50 à 80 %, « si nous le présentons avantageusement, en insistant sur le projet de développer le sport dans la commune et sur l'aspect écologique de la réalisation, »

Une centaine de jeunes

Une subvention qui serait la bienvenue, car « rien que le coût de la mise à plat du terrain avec une chape de sol spécifique est estimé à 25 000 € », a-t-on précisé aux jeunes conseillers.

Les enfants ont aussi pu plancher sur les différents sports qu'ils pourraient pratiquer et sur l'emplacement du fameux terrain : « Il pourrait être situé derrière l'église, non loin du parking et du terrain de tennis, trop souvent inutilisé. L'idée de poser le city-stade sur le terrain de tennis avait d'ailleurs été émise, sans faire l'unanimité », a souligné Martine Tartarin.

Ravis, les enfants s'imaginaient déjà s'amuser sur le nouvel équipement : « On s'y rendrait par ce chemin, comme ça, on pourrait aller chercher les copains », s'exclamait l'un d'entre eux. Comblés, ils ont même émis l'idée d'un toboggan ou d'une piste d'accrobranche.

Au total, ce serait près d'une centaine de jeunes qui pourraient venir se défouler au futur citystade. Un argument de taille.